

踊れ！歌え！当たれ！  
 今年も楽しく笑って締めくくろう！  
**Let's enjoy party !**  
 ~Merry Christmas & Happy new year!!!~



心地よい秋風を感じる季節も短く、気づけば鈴の音も聞こえてくる 12 月の中旬、小淀ホームでは、毎年恒例の「年忘れ会」が催されました♪

小淀ホームの  
**「年忘れ会」**

~其の一~  
 皆で踊って  
 場を盛り上げるべし！

~其の二~  
 皆で歌って気分を  
 高揚させるべし！

~其の三~  
 ビンゴで幸運を  
 呼ぶべし！

~其の四~  
 甘いもので締めるべし！



今年も感染症対策を講じながらの開催となり、今回の年忘れ会もご家族をお招きすることは出来ませんでした。ご利用者・職員が一緒になって楽し

み、会場が笑いに包まれる催しとなりました♪ 来年も引き続き皆様が笑顔になれる機会を沢山作ることが出来ますように！



# 小淀紅白歌合戦開催！

どこよりも早い(?!)紅白歌合戦を開催♪  
参加者『十八番』の歌をご披露いただきました♪



紅白歌合戦では、審査員の公平な審査(?!)を行いました、結果は「引き分け」♪ 勝敗は、次年度の歌合戦へ持ち越しとなりました♪ 歌合戦エントリー者披露曲の一部をご紹介します♪

エントリーNo.1 『船頭可愛や』 白組

エントリーNo.2 『無法松の一生』 紅組

エントリーNo.3 『川の流れるように』 紅組

~songs make everyone smile~



余興の後は、

甘いもので舌鼓♪

季節外れのアイス

クリームではありましたが、

バニラやチョコレートの冷たい

舌触りが歌唱後の皆様の喉を

潤わせてくれました♪



歌った後の  
アイスは  
格別♪



美味!  
ビンゴで  
当たった  
気分♪



## ビンゴ大会で翌年の運試し!



翌年の運試し(?!)とばかりに、参加者全員でビンゴ大会! 予想以上の盛り上がり!

皆さん配られたビンゴカードを手に握りしめ、進行者が発表するボールナンバーに耳を傾けながら、「リーチ!」「スーパーリーチ!」と、高らかに



に声を上げて楽しまれました♪ 何故か(?!)ご利用者以上に職員が白熱していたビンゴ大会であったのでした(笑)





～参加者(ご利用者)の声～

「久しぶりにマイクを

持って歌ったわ♪

歌はいいわね!

気持ちが楽しくなるわ♪」

「賑やかで楽しかったわ♪ サンタさんにも

変なおじさん(?!)にも会えたしね(笑)」

「笑い納ができたね♪

来年もまたこんな事やり

たいね! そのためにも元

気でいなきゃね!」



～参加者(職員)の声～

「色々な企画を  
考えて臨んだ年忘れ  
会だったので、その分  
お腹一杯にさせすぎちゃ  
いましたね(笑)」

「余興のクオリティをより高めたいなと・・・(笑)

来年は巳(蛇)年なので、(脱皮して)成長し  
た姿を見せたいなと(笑)」

「準備は大変でしたが、  
皆が一緒になって楽しみ、

笑顔になれたのが最高!」



2024 年(令和6年)の年の瀬に行われた「年忘れ会」。一年の労をねぎらうべく、踊って、歌って、笑って、大いに楽しめる催しとなりました♪ 昨年に続き、長引くコロナ禍から少しずつ日常を取り戻していく2024年ではありましたが、2025年(令和7年)も巳年にちなんで、巳(美)のり多き年であり、巳(美)を結ぶ充実の年となるよう頑張る所存です!

2025年どうぞ宜しくお願い致します! ~I hope you have a good year~